

【龍郷町立龍郷小学校】

勤務校での仕事の様子や魅力について

美しい海と豊かな自然に囲まれ、校庭から空を見上げると、夏にはアカショウビンの美しい鳴き声が聞かれ、秋から春にかけては遠くから渡ってきたサシバ等の野鳥を観察することができます。また、春と秋には、長野県などから飛来してきたアサギマダラが校庭のハンドマ園の周りを飛び交い、子供達は夢中になってマーキング活動に励んでいます。

児童数が少なく、下学年は上學年を「〇〇ねえちゃん」「〇〇にいちゃん」と呼んで慕い、子供達は小学校を卒業しても、運動会や入学式などの学校行事に駆け付け、大きな力となってくれています。

SET加配として外国語を教えて回る日々を奄美大島で過ごし、美しい自然や多様な動植物、長い歴史の中で伝承されてきた文化に触れ、自國の文化について理解を深めることができることはとても素晴らしいことだと思います。

また、夏期休業中には校内研修の一環で郷土料理を作り会食したり、フィールドワークに出掛けて校区の自然や文化を学んだり、町内のバレーボール大会に参加して汗を流したりと、活気溢れる職場環境をありがたく感じています。【校区の浜下れで職員も舟漕ぎ】



離島での生活の様子や魅力について

小学生の息子が2人いる我が家ですが、子供が通う小学校では授業の一環でカヤックを漕いだり、遠足では泥染めを行ったりと、豊かな自然や文化を生かした体験活動をたくさん経験させてもらっています。また、舟漕ぎや相撲大会、種下ろしなどの地域行事を通して、子供達は人との繋がりの心地よさや温かさを感じているようです。



【舟漕ぎ大会】

家庭では、夏休みなどを利用して島内の様々な場所や近隣の島々を訪れ、ダイナミックな自然に魅了されています。ヒカゲヘゴやアマミノクロウサギ、オットンガエルなどの多様な動植物を間近で見ることができるものも大変魅力的です。近隣の島々へは飛行機や船で容易にアクセスできるので、息子たちが小学生のうちにいろいろな場所に出掛け、自然の雄大さや美しさに触れさせることができる環境に身を置くことができて、とても恵まれているなあと感じています。

これから離島に赴任する方へのメッセージ

美しい海や豊かな森に囲まれ、「結いの精神」が大切にされている島での生活はとても温かく、かけがえのない経験になることでしょう。これから離島に赴任される先生方、ぜひ島の良さを存分に味わってくださいね！